

---

## Der Flüchtling.

---

Pfeilschnell verließ Rudi die Stadt und lief fort und immer fort, bis ihn die Kräfte verließen, und er fast ohnmächtig in ein hohes Kornfeld sank, wo er sich bis zum Ausbruch der Nacht verbarg, dann schlich er sich in das nächste Dorf und übernachtete in einer Scheuer die er offen fand. Er hatte noch sein Abendbrod in der Tasche, dieß zog er heraus und verzehrte es mit wehmüthigem Rückblick auf sein selbst verscherztes Glück. Aber der verzweifelte Kammerdiener! Er hatte ihm ja den Aufenthalt bei seinem Gönner ganz verleidet! — Solch eine Menscherscheinung war dem